



## 29. HECHOS RELEVANTES.

A la fecha de emisión de los Estados Financieros, la Sociedad registra los siguientes hechos relevantes:

1) Con fecha 01 de marzo, la sociedad, en cumplimiento de lo dispuesto en artículo 9 y en el inciso segundo del artículo 10 de la Ley N°18.045, sobre Mercado de Valores, se informa a la Superintendencia, como hecho esencial, que en sesión de directorio celebrada el 29 de febrero de 2012, se acordó a citar a junta ordinaria de accionistas de Azul Azul S.A., a celebrarse el día miércoles 4 de abril de 2012, a las 8:30 horas, en el Hotel Grand Hyatt Santiago, ubicado en Avda. Kennedy 4601, Las Condes, Santiago.

La referida junta ordinaria de accionistas será citada para tratar los temas propios de esta clase de juntas, en especial: (i) el examen de la situación de la sociedad y de los informes de los auditores externos y la aprobación o rechazo de la memoria, del balance, de los estados y demostraciones financieras presentados por los administradores de la sociedad respecto del ejercicio 2011; (ii) la designación de los auditores externos de la sociedad; (iii) la renovación total del directorio; (iv) la determinación de la remuneración del directorio; (v) la designación del diario para avisos de citaciones y juntas; (vi) dar cuenta sobre la política de dividendos de la compañía; (vii) dar cuenta sobre acuerdos del directorio relativos a las operaciones a que se refieren los artículos 146 y siguientes de la Ley de Sociedades Anónimas, y (viii) tratar los demás asuntos de interés social, propios de junta ordinaria de accionistas.

2) Con fecha 05 de abril se llevo a cabo la junta ordinaria de accionistas de Azul Azul S.A., en la que se procedió a elegir nuevo directorio, resultando electos, por el periodo de tres años establecido en el estatuto social, los señores José Yuraszeck Troncoso, Carlos Heller Solari, Federico Valdés Lafontaine, Carlos Alberto Délano Abbott, Peter Hiller Hirschcron, Cristóbal Yuraszeck Krebs, Mario Conca Rosende, Gonzalo Rojas Vildósola, y Sergio Weinstein Aranda, elegidos por la Serie A y los señores Víctor Pérez Vera y Roberto Nahum Anuch, designados por la Serie B.

3) Con fecha 11 de abril, se acordó designar como nuevo presidente de la sociedad, al director señor José Yuraszeck Troncoso.